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Protokoll vom 15.05.2017 Anwesende Markus, Laura, Hannes ...

Selma braucht im Prinzip drei Einschreibungen zur Zulassung zu einer Prüfung. ... o Man könnte die Möglichkeit der Förderung durch die Studienstifung auf. 
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Protokoll vom 15.05.2017



Anwesende Entschuldigt Unentschuldigt Gäste



Markus, Laura, Hannes, Melissa, Lucas, Anna, Clara, Alex, Alex, Erik (später) Cynthia Caro B, Caro H, Mina, Florian, Anne, Antje



Tagesordnung: 1. 2. 3. 4. 5. 6. 7. 8. 9.



Begrüßung und Formalia Protokolle Berichte ESE Lehrveranstaltungsevaluation Teichfest Finanzen Post Verschiedenes



1. Begrüßung und Formalia •



9 von 11 Mitgliedern anwesend



beschlussfähig



2. Protokolle • Es wurden die Protokolle vom 10.04., 24.04. und 8.05. beschlossen mit 8 dafür, 1 Enthaltung, 0 dagegen. 3. Berichte ProfTisch: • Es haben etwa 20 Personen am ProfTisch teilgenommen, von denen 6 Arbeitsgruppenmitglieder und geschätzt 14 Studenten waren. Alle waren sehr angetan und fanden das Quiz ziemlich gut. • Es steht der Gedanke im Raum, wann der nächste ProfTisch sein kann und ob in diesen Grillen mit einbezogen werden könnte. Das Plenum schlug einen ProfTisch Mitte Juni vor.



•



Prüfungsausschuss Anträge vom FSR: o Antrag 1 wurde angenommen. Damit sollen schwierige Fälle im Prüfungsausschuss diskutiert werden. o Antrag 2 wurde abgelehnt. o Antrag 3 wurde an sich befürwortet, jedoch ist er in dieser Form nicht möglich, da selma keine Erfassungsmethode besteht.



•



• • •



•



Ab jetzt wird es konsequent durchgesetzt, dass die ersten drei Semester komplett abgeschlossen sein müssen, bevor die Studenten ihre Bachelorarbeit anfangen können. (§26 der Prüfungsordnung in der aktuellen Fassung) Eine Anmeldung zur Prüfung nach der Einschreibefrist ist nur noch auf Anfrage bei Frau Grumbach persönlich möglich. Die Planung für die Prüfungstermine für das Sommersemester 2017 hängt aus. Selma braucht im Prinzip drei Einschreibungen zur Zulassung zu einer Prüfung. Das erste Semester hatte kein großes Problem dabei, jedoch haben ein paar höhere Semester Schwierigkeiten zur richtigen kompletten Einschreibung. Der Prüfungsausschuss kann Studenten für die Studienstiftung des Deutschen Volkes vorschlagen. Die Kandidaten sollen zu den besten zwei Prozent des Studienganges zählen und sich auch anderweitig engagieren. Vor allem Studenten des dritten und vierten Semesters können bis zum 16.06. vorgeschlagen werden.



4. ESE • Es sollen sich langsam Gedanken zur Erstitüte gemacht werden. • Z.B. Kulis von eppendorf müssen zeitnah angefragt werden. Auch die Tüten an sich sollen bald besorgt werden. • Es kam der Vorschlag, sich die Tüten an sich auch sponsern zu lassen, jedoch besteht da die Frage, ob es nachhaltige oder Plastetüten sein sollen. Eine Idee ist, sich von der GFF Tüten, Schlüsselbänder oder Ersti-Hefte mit dem FSR-Logo sponsern zu lassen. Dies hätte einen nachhaltigen Nutzen für die Studenten. Auch die Förderaussichten für Präparierbestecke wurden diskutiert. Die GFF soll recht bald per Mail gefragt werden. • Es wurde noch einmal darauf hingewiesen, dass alles, was Geld nach sich zieht, einen Finanzantrag braucht, der zuerst in einer Sitzung beschlossen werden muss. 5. Lehrveranstaltungsevaluation • Der FSR wird alle Dozenten um eine Erneuerung der Einwilligungserklärung bitten, um die Entscheidung bzgl. der Veröffentlichung der Evaluationsergebnisse ins Bewusstsein zu rücken. 6. Teichfest • Herr Dr. Wanke kann am 07.07. keinen Vortrag halten, weshalb dann zuerst Professor Reinhardt, dann Professor Neinhuis angefragt werden. • An Vier-Vogel-Pils wurde eine E-Mail zur Anfrage von Sponsoring von Bier geschickt. 7. Geschlossene Sitzung • Alle Gäste wurden mit 5 dafür, 3 enthalten und 1 dagegen zugelassen. 8. Finanzen • Es laufen momentan drei Anfragen bei Robert (Stura, GF Finanzen) bezüglich: o einem Termin zur Finanzprüfung. o der Vorkassenproblematik bzgl. der Praktikumsmaterialien.



o einer Anfrage im Bezug auf Geldmittelverwaltung für eine studentische Exkursion über das Konto des FSR. Es ist unklar, ob über das FSR-Konto Gelder von Studenten bzgl. der Exkursion verwaltet werden können. Der FSR Biologie ist eher abgeneigt. 9. Post • Es wurde das Programm vom dies academicus am 17.05. sowie Informationen des an dem Tag stattfindenden CampusLaufs geschickt. • Das Schreibzentrum erklärt seine Ziele und fragt nach Interesse in der FR Biologie. • Es wurde noch einmal über die Nobelpreisträger, die in der nächsten Zeit nach Dresden kommen, informiert. • Es gibt Informationsflyer für den Unitag, welche der FSR Biologie austeilen soll. • Es sind das Laborjournal und das Max-Planck-Magazin angekommen. Diese werden wie gehabt vor dem Büro ausgelegt. 10. Verschiedenes • UniTag 20.05.: o Die Schichten von 12-14 Uhr und 14-16 Uhr am Stand für die Biologie sind noch nicht komplett besetzt. o Es sollen die Professoren Vollmer und Göttfert für eine Zeit lang mit am Stand stehen. o Clara bittet alle Mitglieder, die Exponate von den verschiedenen Instituten am Freitag abzuholen. • Der Grillantrag für die LaNaWi liegt ausgedruckt und fertig im FSR-Büro. • Es sollen sich alle nochmal Gedanken über das Dokument der Studiengangsentwicklungskommission von Frau Prof. Ansorge-Schumacher zum neuen Bachelorstudiengang machen und bis morgen 12:00 Uhr Bescheid geben, da dann das Konzept fertig sein soll. • Es wurde angefragt, ob sich der FSR Biologie ein WhiteBoard im Wert von etwa 40,00 € anschaffen könnte. Die Begründungen sind der ältere Zustand der jetzigen Tafel, die Nutzung für organisatorische FSR-Angelegenheiten oder die Möglichkeit zur neuen Positionieren von Information bei Veranstaltungen oder Preislisten. • Die Idee, dieses Semester Mitte Juni nochmal einen ProfTisch zu organisieren, ist auf allgemeine Zustimmung getroffen. Ein Vorschlag zur Gestaltung wäre eine Führung durch den Botanischen Garten mit Fr. Prof. Ludwig-Müller und Hr. Prof. Neinhuis und anschließendem Beisammensitzen. Studienstiftung • Studienstiftung des Deutschen Volkes: o Wenn ein Mitglied des FSR Biologie einen möglichen Kandidaten (v.a. aus dem 3./4. Semester) im Blick hat, kann er jemanden vorschlagen. o Man könnte die Möglichkeit der Förderung durch die Studienstifung auf der FSR-Seite publik machen. • Der CrimeCampus findet diesen Mittwoch, den 17.05., von 11:30 bis 16:00 Uhr statt und es werden noch Helfer gebraucht.



Nächste Sitzung Nächster Leiter:



Montag, den 22.05.2017 um 18.30 Uhr Clara



Sitzungsleiter: Protokollant: Sitzungsende:



Anna Alex (w) 20.56 Uhr geschlossene Sitzung von 19.16 Uhr bis 20.10
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Protokoll vom 08.05.2017 Anwesende Markus, Laura, Hannes ... 

08.05.2017 - Eine SchÃ¼lerin aus Dippoldiswalde mÃ¶chte Biologie studieren und soll fÃ¼r einen. Tag (Di 20.06. oder Do 22.06.) mit einem Zweit- oder ...
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Protokoll vom 10. April 2017 Anwesende Markus, Hannes, Lucas ... 

Die Neue Mensa wird hÃ¶chstwahrscheinlich erst 2020 wieder aufgemacht. ... Im MÃ¤rz wurden im Zuge der Kontoentgeldabrechnung 6,90â‚¬ vom FSR-Konto.
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Protokoll vom 30. Januar 2017 Anwesende Markus, Hannes, Cynthia ... 

03.04.2017 - Laura Ho, Alex (m), Erik. Unentschuldigt. GÃ¤ste. Mina, Anne, Laura Hi, Alex (Psy), Paul (Ma). Tagesordnung: 1. BegrÃ¼ÃŸung und Formalia. 2.
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Protokoll vom 26. Juni 2017 Anwesende Markus, Hannes, Lucas, Alex 

Protokoll vom 26. Juni 2017. Anwesende. Markus, Hannes, Lucas, Alex (w), Clara, Cynthia. Entschuldigt. Alex (m), Melissa, Anna, Erik, Laura. Unentschuldigt.
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Protokoll vom 03. Juli 2017 Anwesende Markus, Hannes, Lucas ... 

Markus, Hannes, Lucas, Cynthia, Alex (m),. Laura, Alex (w). Entschuldigt. Clara .... Lukas Keller mÃ¶chte wieder Wahlausschussleiter werden. Er weist darauf hin,.
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Protokoll vom 03. April 2017 Anwesende Markus, Hannes, Cynthia ... 

03.04.2017 - Die Differenz von 1,12 â‚¬ wird durch eine. Korrekturbuchung in die Kasse des FSR eingezahlt. â€¢ Der FSR Biologie fÃ¼hrt kein Onlinebanking ein, ...
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Protokoll vom 23. Januar 2017 Anwesende Markus, Alex, Laura Ho ... 

23.01.2017 - am besten in einer direkten 'Feldstudie' im Ausland. Ebenjene .... Russland und Deutschland: Perspektiven ... der Bank Uralsib. Besuch des ...
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Protokoll vom 16. Januar 2017 Anwesende Erik, Markus, Alex, Laura ... 

16.01.2017 - ... Erasmuspartnerschaften aller Fachschaften ob beispielsweise an der Uni mit der Chemie eine Kooperation hat auch ein Biologe studieren.
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Protokoll vom 02. Oktober 2017 Anwesende Markus 

o FÃ¼r die Einschreibung auf Selma sollen mehrere Gruppen aufgestellt werden. AuÃŸerdem sollen ... o Im Anschluss erzÃ¤hlen die Mentoren kurz, wer sie sind.
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Protokoll vom 20. November 2017 Anwesende Markus 

Markus, Lucas, Laura Ho, Anna, Clara, Alex w. Entschuldigt. Melissa. Unentschuldigt. -. Ruhende Mandate Cynthia, Florian, Alexander. GÃ¤ste. Jamie, Laura ...
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Protokoll vom 9. Oktober 2017 Anwesende Markus 

Protokoll vom 9. Oktober 2017. Anwesende. Markus, Lucas, Laura Ho, Melissa, Anna, Alex w,. Clara. Entschuldigt. Unentschuldigt. Cynthia, Florian, Erik, Alex (m).
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Protokoll vom 16. Oktober 2017 Anwesende Markus 

AuÃŸerdem besteht die Idee, die Selma-Anmeldung im ASB direkt bei der ... Beim diesjÃ¤hrigen Mentoringprogramm stellten sich die Mentoren zuerst kurz.
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Protokoll vom 13. November 2017 Anwesende Markus 

Markus, Lucas, Laura Ho, Melissa, Clara, Alex w. Entschuldigt. Anna. Unentschuldigt. -. Ruhende Mandate Cynthia, Florian, Alex (m), Erik. GÃ¤ste. Antonia, Luisa ...
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Protokoll vom 06.11.2017 Anwesende Anna, Markus 

Weihnachtsgeschichte von Charles Dickens) vor. â€¢ 5 Personen finden das Motto galaktische Weihnachten gut. 1 Person findet das. Motto Weihnachten wie die ...
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Protokoll vom 19. Juni 2017 Anwesende Markus, Alex, Melissa ... 

Zur Studienordnung: o Eine Umwahl des Wahlpflichtmoduls findet der FSR an sich gut, jedoch kÃ¶nnte es praktisch vielleicht schwierig werden. Eine Umwahl ...
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Protokoll vom 30. August 2017 Anwesende Markus ... AWS 

o WillkommenstÃ¼ten werden ausgeteilt. â€¢ Wann genau die ErstsemestereinfÃ¼hrungsveranstaltungen (BA + MA) sowie die. Informationsveranstaltung fÃ¼r die Master-Erstis) sind, wird Caro B. bei Frau. Grumbach erfragen. â€¢ Alex (w) wird die GrillantrÃ¤










 


[image: alt]





3Protokoll vom 30.10. 2017 Anwesende Markus 

Ruhende Mandate Cynthia, Erik, Alexander, Florian. GÃ¤ste. Maxi, Jonas, Katja, Ingo, Tamina, Luisa. Tagesordnung: 1. BegrÃ¼ÃŸung und Formalia. 2. Protokolle. 3.
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Protokoll vom 27.11.2017 Anwesende Lukas, Alex 

Lukas, Alex, Markus, Laura, Clara, Alex,. Melissa. Entschuldigt. -. Unentschuldigt. -. Ruhende Mandate Cynthia, Florian, Alexander. GÃ¤ste. Maxi, Jonas, Tamina ...
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Protokoll vom 25.04.2016 

25.05.2016 - von 20m² auf 24m², erhöht. Die Kosten ... Hannes: Herr Schultz hat einen gefundenen Schlüssel abgegeben, Hannes verwahrt den. Schlüssel ...
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Protokoll vom 27.06.2016 

Abwicklung des Bierverbrauchssoll Ã¼ber den Stura erfolgen -> Kooperation mit lokaler. Brauerei. FSRe sollen monatlichen Bierverbrauch in KÃ¤sten an Stura ...
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Protokoll vom 24.10.2016 

24.10.2016 - -Kooperation mit Uni Grenada: Angebot eines biotechnologischen ... Mail des FSR Psychologie: Gestaltung eines MatNat-Filmabends, ... Reinhardt will eine Exkursion fÃ¼r Studenten in Kooperation mit Uni Jena anbieten, FSR.
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Protokoll vom 04.07.2016 

04.07.2016 - Alex, Clara, Erik, Hannes, KÃ¤the, Luisa, Marcel,. Markus,. Entschuldigt. Laura, Martin, Leonie. Unentschuldigt. -. GÃ¤ste. Cynthia. Tagesordnung:.
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Protokoll vom 13.06.2016 

13.06.2016 - Alex, Clara, Erik, KÃ¤the, Hannes, Laura, Leonie,. Luisa, Marcel, Markus, Martin. Entschuldigt. -. Unentschuldigt. -. GÃ¤ste. Florian, Felix, Cynthia.
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Protokoll vom 29.02.2016 

04.04.2016 - Der ursprÃ¼ngliche Plan sah zwei Termine vor ... Organisation der Fahrzeiten wurden verschiedene Varianten diskutiert. Die gewÃ¤hlte LÃ¶sung.
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